



## **Kangyur Tulku Jigmé Rinpoché**

Né au Tibet le 19 juin 1983, Tülku Rinpoché a été amené devant Kyabjé Düdjom Rinpoché à l'âge de six mois et reconnu comme réincarnation de Longchen Yeshé Dorjé, grand tertön du XX<sup>e</sup> siècle connu sous le nom de Kangyur Rinpoché. Cette reconnaissance a été confirmée par Sa Sainteté le Dalai-Lama, Sakya Trizin, Minling Trichen et Chogyé Trichen Rinpoché.

Sous la direction du Dalai-Lama, Tulkü Jigmé effectue ses études primaires au Tibetan Children Village en Inde. Celles-ci terminées, il suit Khetsun Sangpo Rinpoché en France où il reçoit une série d'initiations de Dilgo Khyentsé Rinpoché.

En 1994, Khetsun Sangpo Rinpoché donne à Tulkü Jigmé l'ensemble des initiations et transmissions du « Trésor de l'unique syllabe d'or du Yangti Nagpo » de Trülshik Do-ngak Lingpa. La même année, il reçoit plusieurs initiations de longue vie du Dalai-Lama.

En 1998, Taglung Tsetrül Rinpoché donne à Tülku Jigmé les initiations du Nyingma Kama et avec l'accord et la bénédiction du Dalai-Lama l'intronise comme incarnation de Lonchen Yeshé Dorjé.

En 2000, toujours sous la direction du Dalai-Lama, Tülku Jigmé continue ses études au monastère de Namdroling dans le sud de l'Inde. Il y reçoit les initiations du « Rinchen Terdzö » et y étudie la Voie Médiane auprès de khenpos érudits. Lors d'une visite de Pénor Rinpoché à Katmandou, il reçoit les initiations du « Nynthig Yabshi ».

En 2003, il revient au Nyingmapa Wishfulfilling Center où il commence des études approfondies des kama, terma, sutra et tantra auprès de Khetsun Sangpo Rinpoché qui lui a toujours été un guide et un maître. Khetsun Sangpo Rinpoché a transmis à Tülku Jigmé l'ensemble de son profond savoir ainsi que de ses expériences.

En 2007, à 22 ans, il commence sa carrière d'enseignant et l'année suivante il part aux Etats-Unis pour sa première série d'enseignements. Au Nyingmapa Wishfulfilling Center, Tülku Jigmé reste constamment aux côtés de Khetsun Sangpo Rinpoché et reçoit de lui instructions et conseils jusqu'à son Parinirvana en décembre 2009.

Born in Tibet on June 19, 1983, Tulku Rinpoché was brought before Kyabjé Dudjom Rinpoché at six-months old and recognized as the reincarnation of Longchen Yeshé Dorjé, the great tertön of the 20th century known as Kangyur Rinpoché. The reincarnation was independently confirmed by HH the Dalai-Lama, Kyabjé Sakya Trizin, Kyabjé Minling Trichen and Chogyé Tri Rinpoché.

Directed by HH the Dalai-Lama, Tulku Jigmé completed primary education at Tibetan Children's Village in India. Once completed, he toured France with Khetsun Sangpo Rinpoché and received a series of initiations from Kyabjé Dilgo Khyentsé Rinpoché.

In 1994, Khetsun Sangpo Rinpoché gave Tulku Jigmé all the initiations and transmissions of Trulshik Do ngak Lingpa's, "Treasure of the Golden Seed of Yangti Nagpo". Also that year he received many long life initiations from HH the Dalai-Lama.

In 1998, Kyabjé Taklung Tsetrul Rinpoche gave Tulku Jigmé the Nyingma Kama initiation. At the same time, with the knowledge and blessing of HH the Dalai-Lama, Kyabjé Taklung Tsetrul Rinpoché ceremoniously enthroned Tulku Jigmé as the reincarnation of Longchen Yeshé Dorjé.

Again guided by HH the Dalai-Lama, in 2000, Tulku Jigmé went for further studies at Namdoling monastery in South India. While there he received the Rinchen Terdzö initiation and studied the Middle Path with learned Khenpos. When Kyabjé Penor Rinpoché visited Kathmandu, Tulku Jigmé received the "Nyingtig Yabshi" initiation.

In 2003, he returned to Nyingmapa Wishfulfilling Center to begin advanced studies in kama, terma, sutra and tantra from Khetsun Sangpo Rinpoché, who has served as his constant guide and master. Khetsun Sangpo Rinpoché has passed along to Tulku Jigmé all his profound knowledge and insights.

In 2007, at the young age of 22, Tulku Jigmé began his teaching career at NWC and made his first US educational tour in 2008. At Nyingmapa Wishfulfilling Center, Tulku Jigmé remained close to Khetsun Sangpo Rinpoché and received constant instruction until his parinirvana last year.